

## Beschlussvorschlag für den Kulturausschuss

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels die Umbenennung der Teilstrecke der Brunnenstraße im Ortsteil Kriechau beginnend im Nordosten an der Einmündung der Brunnenstraße zwischen den Grundstücken Brunnenstraße 3, 4 und 5, 206 Meter in südwestlicher Richtung bis zur Einmündung in die Weinbergstraße verlaufend, danach weiter in südwestlicher Richtung verlaufend und nach 82 Metern in einen unbefestigten Weg mündend in „Hinter der Kirche“ zu beschließen.

Risch  
Oberbürgermeister

Der Kulturausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 9	dagegen: 0	Enth.: 0

---

Schulze  
Ausschussvorsitzende